

自治会からのお知らせ

令和7年1月
禅当寺自治会役員一同

新年あけましておめでとうございます。
9連休となった年末年始でしたが、皆様いかがお過ごしでしたか？
我が家は年越しと同時に大場町の氏神様「諏訪神社」と市ヶ尾町の氏神様「八雲神社」にお参りに行きました。どちらもいつもお世話になっている自治会役員の方々が接待をされていて、早速新年のご挨拶をしました。
本年も自治会活動へのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



<役員会からの報告とお知らせ>

1. 12月6日（土）今年度最後の自治会清掃を行いました。

総勢51名の方々にご参加いただきました（内子供5名）。ありがとうございました。

2. 12月13日（土）に第三回ベビーサロンを杉崎邸にて開催しました。

5世帯（大人7人・子供8人）の皆様の参加があり、親子でクリスマスリースづくりをしました。徐々に参加者同士も顔なじみになり、楽しいひと時を過ごすことができたようです。途中青葉区地域振興課主催の「あおばちえのわ（地域の課題解決応援講座）」の受講者15名の視察もあり、大変にぎわいました。次回は3月第二土曜日（14日）に実施する予定です。



3. 防犯カメラの稼働が始まりました。

12月半ばに業者と画角確認を行い、ようやく稼働が始まりました。自治会中央の交差点から坂の下に向けて設置されています。今後事件や事故の調査協力として、警察から依頼があった場合に確認することになります。

4. 「花見の会」のイベントスタッフ（実行委員並びに当日ボランティア）を募集します。

禅当寺の2大イベント、「花見の会」を3月29日（日）に開催します。最近は400名近い来場者があり、特に子供会主催のゲームコーナーなどが大変盛況です。

そこで、実行委員並びに当日ボランティアを大募集します。別紙アンケート（全戸配付・全世帯提出）をご覧いただき、スタッフ応募についてご回答ください。実行委員は中学生以上、当日ボランティアは保護者と一緒にならば小学生もOKです。特に会場設営などは若い方たちの力が必要不可欠です。（大学生大歓迎です！）また今回は手作り品等の販売ブースの出店も募集します。あたたかく楽しい春のひと時を、みんなで一緒に創りましょう！アンケートは全世帯提出です。QRコードからか、紙の回答用紙のどちらかで回答してください。〆切は1月24日（土）です。よろしくお願ひいたします。

なお第一回実行委員会は1月31日（土）16時より開催予定です。（杉崎邸にて）
実行委員になられた方には、別途案内文をお届けいたします。

裏面あり

5. 2月の防災チェック週間について

災害は正月も季節も天候も全く関係ありません。12月には青森県八戸を中心とした大きな地震があり、初めて後発地震注意情報が発令されました。また新年早々鳥取・島根でも大きな地震が起きています。日本は地震大国です。災害から命を守るためにには日頃の備えをしっかりと行い、在宅避難ができるよう準備しておくことが求められています。そこで今年も2月初旬に「我が家家の防災チェックシート」を配付いたしますので、防災対策についてもう一度ご家族で見直してみてください。回収は致しません。年に一度、この機会に各家庭で確認しなおし、足りないところ、改善が必要なところを洗い出していただきたいと思います。(備蓄の水・食料のローリングストックも忘れずに)

なお3月7日(土)に、禅当寺公園で自治会防災訓練を実施いたします。詳細は防災チェックシート裏面に掲載予定です。

6. 新役員・新組長説明会、並びに第3回組長会について

今回は、新組長説明会、現組長さんとの引き継ぎ、現組長会を同日開催します。

2月21日(土) 13時00分～14時00分 新組長・新役員説明会

14時00分～14時30分 新旧組長引継ぎ

14時45分～16時15分 現組長会

新組長・新役員の皆様は13時、現組長の皆様は14時に集合です。

場所は大場みすずが丘地区センター2階大会議室です。

2月初旬に別途ご案内を配付いたします。ご予定ください。



7. 先月号でお願いしました「お出かけシャトル」アンケートの〆切は1/20です。

よろしくお願ひいたします。

～つぶやき～

防犯対策もしっかり！

会員の方から、10月～12月にかけて空き巣2件（1件は未遂）、忍び込み未遂1件があったとの報告を受けました。空き巣の1件は空き家への侵入、もう一件は留守宅で強化ガラスが割れなくて諦めたのか未遂に終わったとのこと。忍び込み未遂は深夜1時ころ門を開ける不審者を住人が目撃したことです。いずれも警察に連絡し、現場検証やパトロールの強化をお願いしたそうです。鉄交番のおまわりさんも12月に3回、1月2日深夜にもパトロールをしてくださっていますが、最も大切なのは自衛防犯です。2重窓や強化ガラス・防犯フィルム、防犯カメラや人感センサーライトなど、防犯グッズも多様な製品があります。鍵を2重にする等、いくつかを組み合わせたりして対策するとよいそうです。

相変わらず緊縛強盗事件の報道を目にします。住民がいても無理やり押し入り、手足を縛って金品を奪う手口です。命を奪われることもあります。多少のお金はかかりますが、命を守るためには絶対に家の中に入られないように対策を考えてみてはいかがでしょうか。また長期のお出かけではお隣さんにひと声かけるなどして、ご近所さんに異変に気付いてもらえるような関係が築けるとよいですね。今年一年安心して過ごせますように！